



Anuncia AMLO giras con Sheinbaum

‘Entregaré la banda y misión cumplida’

VOTO 24

Critica a Oposición por declarar triunfo sin tener elementos para sustentarlo

ANTONIO BARANDA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que, al entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum en octubre próximo, podrá decir “misión cumplida” y jubilarse de la vida política.

“Es realmente un hecho histórico, estamos viviendo un momento excepcional, extraordinario, glorioso, yo me siento muy contento. Estamos terminando nuestro mandato, me voy a retirar pues con muchísima satisfacción”, manifestó en su conferencia mañanera.

“Voy a poder decir, cuando le entregue la banda a Claudia: misión cumplida, y jubilarme. Además, (es) una mujer inteligente, muy inteligente, tanto por su sensibilidad como por sus grados académicos, es doctora, tiene nivel de doctorado, es una mujer con convicciones”.

En Palacio Nacional, López Obrador sostuvo que los resultados del pasado domingo evidencian que el pueblo de México no sólo es inteligente, sino que está muy

consciente y politizado.

En una clara reprobación de sus adversarios, aseguró que también quedó de manifiesto que la gente es noble, muy agradecida y “sabe muy bien lo que le conviene y lo que no le conviene”.

López Obrador confirmó que se reunirá en “unos días” con la virtual Presidenta electa en Palacio Nacional para preparar el proceso de entrega-recepción del Gobierno, y anticipó que realizaría algunas giras con ella.

“Nos vamos a ver, seguramente en unos días, cuando ella pueda porque está recibiendo llamadas, la están felicitando, jefes de estado, presidentes, dirigentes, yo también creo que hay mucha gente en el mundo contenta”, comentó.

“Y sí vamos a encontrarnos aquí, y a lo mejor también es posible que viajemos juntos en algunas regiones del País, para ponernos de

acuerdo en la entrega-recepción”, afirmó.

Aunque ha repetido que, al retirarse de la política, no va recibir a nadie, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció ayer que con Claudia Sheinbaum haría una excepción.

En la conferencia mañanera, AMLO justificó que sí recibiría a la morenista en su casa, pero sólo si la próxima Mandataria federal lo busca.

“Nos vamos a seguir abrazando, aunque no nos estemos viendo porque, sí, no podría yo hacer la excepción de recibir a unos ciudadanos y a otros no; voy a procurar solo recibir a mi familia, mis hijos”, señaló.

¿Ni a Sheinbaum la va a recibir, Presidente?, se le preguntó en Palacio Nacional.

“Si ella me busca, sí, porque es mi Presidenta, va a ser mi Presidenta, pero yo voy a procurar no molestarla”, dijo.



■ Durante la mañanera el Presidente AMLO señaló que el triunfo de Claudia Sheinbaum es un hecho histórico.

Alejandro Mendoza